

ÚLTIMO MOMENTO

Los Montoneros nuevamente fueron noticia, uno de sus integrantes fue hallado muerto en su departamento de Barrio Norte, donde vivía con su novia. El joven se llamaba Bratschi Alberto, oriundo de Porvenir, distrito de General Pinto. Según las declaraciones de la policía federal, los vecinos escucharon ruidos y disparos y no dudaron en llamar a la autoridad policial. Cuando llegaron al domicilio los dos cuerpos fueron encontrados sin vida.

PORVENIR ESTÁ DE LUTO

*POR LOS ALUMNOS DE 4° AÑO DE LA
SEC N°4*

Alberto Bratschi nació hace 25 años en el pueblo de Porvenir. Al finalizar sus estudios secundarios decidió estudiar gastronomía, y a principios de 1970 viajó a Buenos Aires donde quería cumplir su sueño, ser un chef profesional.

Pero sus sentimientos revolucionarios hicieron que se uniera a la lucha armada convirtiéndose en parte de la agrupación Montoneros, creemos que unirse a la guerrilla lo llevó a este triste final.

El pueblo de Porvenir siente su lamentable pérdida y acompañan a sus familiares en esta tragedia, ya que sus restos deben permanecer por siete años en el cementerio de Chacarita por orden del gobierno.



Porvenir

Es un pueblo formado por seis manzanas. tiene 120 habitantes está aproximadamente a 36km de la ciudad cabecera F. Ameghino. Cuenta con un Jardín de Infantes, Escuela Primaria y Secundario.



Montoneros

Organización que nació en 1970, grupo fusionado de jóvenes del Movimiento Nacionalista Tacuara y sectores del nacionalismo católico, que con el tiempo se volcaron al peronismo. Cabe recordar que la primera acción de este grupo fue el secuestro y fusilamiento de Pedro E. Aramburu, uno de los protagonistas del golpe de Estado de 1955.

Este movimiento guerrillero está liderado por Mario Firmenich. Su ideología es antiautoritarismo, antiimperialismo y peronismo de izquierda, cuyo objetivo es luchar contra la